

Six cyclos du club Léo-Lagrange au départ de la diagonale Dunkerque-Hendaye

C'est le 16 mai, aux aurores, que six cyclotouristes chevronnés du club Léo-Lagrange de Saint-Martin-Boulogne, vont prendre le départ de la diagonale Dunkerque-Hendaye. En France, il existe dix-huit diagonales estampillées Fédération française de cyclotourisme (FFCT), dont celle-ci qui s'étend sur 1100 km à couvrir dans un délai maximum de 88 heures, en totale autonomie, avec des points de contrôle et une procédure à respecter. Le challenge à relever est une rude épreuve où la météo est importante. Les coureurs sont particulièrement bien préparés, accumulant depuis plusieurs mois les distances par tous les temps. L'effet de groupe est également important, de même que les encouragements



des licenciés du club. Les Léo-Lagrange, présidés par Daniel Florent, sont sur la brèche, car outre leur sortie Les 2 Caps (6 mai), le club participe activement à l'organisation de Orchies-Boulogne, à la

découverte d'une étape du Tour de France, qui se déroulera le 30 juin, avec une arrivée au Stade de la Libération à Boulogne-sur-Mer. ■

► **Les Cyclos : Jean-Marie Hanquez, André Widehem, Daniel Péta, Grégory Merlin, Mickaël Daquin, Laurent Desmarest.**